

## ABSTRAK

### **Pipit Fitriani (NIM 207300878), "PENGELOLAAN DANA WAKAF TUNAI DI DAARUT TAUHID GEGER KALONG GIRANG BANDUNG"**

Di masa pertumbuhan perekonomian di Indonesia yang cukup memprihatinkan ini, sesungguhnya peranan wakaf di samping instrument-instrumen ekonomi Islam lainnya seperti zakat, infaq, sedekah dan lain-lain belum dirasakan manfaatnya untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat khususnya di bidang ekonomi. Peruntukan wakaf di Indonesia yang kurang mengarah pada pemberdayaan ekonomi umat dan cenderung hanya untuk kepentingan-kepentingan ibadah khusus dapat dimaklumi, karena memang pada umumnya ada keterbatasan umat Islam tentang pemahaman wakaf, baik mengenai harta yang diwakafkan maupun peruntukannya.

*Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur fundraising wakaf tunai di Daarut Tauhid Geger Kalong Girang Bandung dan mengetahui prosedur pengelolaan dana wakaf tunai di Geger kalong Girang Bandung*

Islam sangat menganjurkan umatnya untuk saling tolong menolong dan membantu dalam segala segi kehidupan ini. Salah satu cara untuk saling tolong menolong dalam Islam adalah dengan mewakafkan sebagian harta yang ia miliki untuk kepentingan umat Islam.

Metode Penelitian yang digunakan berupa kualitatif yaitu data deskriptif berupa kata-kata atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati untuk mendapatkan data yang diharapkan. Data yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu Data Kualitatif adalah data yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati dan Data kuantitatif adalah data yang didapatkan dalam bentuk angka-angka.

Pusat pengembangan wakaf Daarut Tauhid dalam menggalang sumber dana wakaf tunai kini semakin mudah dengan di tampilkan beberapa fasilitas diantaranya : Layanan Langsung, Sorban Wakaf, Layanan Perbankan, Kotak Wakaf, Layanan Jemput Wakaf. Prosedur Pengelolaan Wakaf Tunai di pusat pengembangan wakaf Daarut Tauhid yaitu penghimpunan wakaf, pengelolaan dan pengembangan wakaf, dan optimalisasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis, dapat disimpulkan bahwa Pusat Pengembangan Wakaf Daarut Tauhid mengemban amanah untuk mengoptimalkan dan mengembangkan wakaf sehingga seluruh aset wakaf yang ada dapat di manfaatkan secara maksimal dan dapat memfasilitasi kegiatan Pendidikan, dakwah dan sosial.